



## **2. Genehmigung der Niederschrift 3/2017**

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.

## **3. Behandlung aktueller Tagesordnungspunkte**

### **3.1 Skateanlage: Stand der Dinge**

Christoph Knoke berichtet, dass der Sachstandsbericht des Bürgermeisters vorliegt und den Mitgliedern des Jugendparlaments per E-Mail zugegangen ist.

Mittlerweile hat die Verwaltung eine eigene Spendenhaushaltsstelle für die Skateanlage eingerichtet. Sie wird als Finanzkonto 36210.681806 geführt. Die bereits eingegangenen Spenden und Erlöse aus den vergangenen Veranstaltungen werden dorthin eingezahlt.

Für Irritationen hat der Aprilscherz des TSV zur Skateanlage gesorgt. Da vonseiten des TSV immer wieder kritische Stimmen zur Skatanlage zu vernehmen waren, wird das Jugendparlament das Gespräch mit dem TSV suchen.

Cornelius Theis wird die auf der Party gesammelten Namensvorschläge für die Skateanlage zur nächsten Sitzung vorsortieren. Die Wahl des Namens soll in einer Onlineabstimmung erfolgen.

### **3.2 Verlängerte Öffnungszeiten des Jugendhauses Wennigsen**

Die verlängerte Öffnungszeit am 24.03.2017 wurde gut angenommen. Verlauf und Stimmung waren ebenfalls gut.

Es wird angeregt, die nächste verlängerte Öffnungszeit unter ein Motto zu stellen und die Aufgabenverteilung im Vorfeld zu regeln.

Als nächste Termine werden der 28.04. und der 12.05.2017 vorgeschlagen.

Für den 28.04.2017 sagen Rebekka Theis, Mara Kempken und Jonas Köpsel ihre Teilnahme zu, für den 12.05.2017 Rebekka Theis, Jonas Köpsel und Conrad Schaper.

### **3.3 Infoabend zum Thema Cannabis: Stand der Dinge**

Rebekka Theis berichtet, dass ihre Mail an MdL Dr. Christos Pantazis (SPD) aus technischen Gründen zunächst nicht versendet worden sei. In einer ersten Rückmeldung wird die Bereitschaft der Teilnahme signalisiert. Rebekka Theis wird eine mögliche Terminierung im Oktober/November zurückmelden.

Hans-Jürgen Herr hat im Vorfeld der Sitzung einen Artikel aus dem Politikjournal RUNDBLICK zur Kenntnis gegeben, der Argumente pro und contra Cannabislegalisierung aufführt. Christoph Knoke wird diesen per E-Mail an die Mitglieder weiterleiten.

Eine mögliche Zusammenarbeit mit der SV der SSGS wird besprochen sobald ein Termin feststeht.

### **3.4 Bolzevent: Terminplanung**

Da Arne Schirmer nicht anwesend ist, wird der Tagesordnungspunkt vertagt.

### **3.5 Zusammenarbeit mit der SV der SSGS: Stand der Dinge**

Es gibt keinen neuen Stand.

### **3.6 Spielplatz Argestorf: weiteres Vorgehen**

Mara Kempken, Conrad Schaper und Rebekka Theis haben den Antrag im Ausschuss für Bau, Planung und Umwelt vorgestellt und dort positives Feedback erhalten. Der Ausschussvorsitzende Wilhelm Subke hat zugesagt, das Thema auf der Agenda zu halten.

Denise Fritz wird den Antrag auf der Sitzung des Ortsrates Argestorf am 15.05.2017 vorstellen. Rebekka Theis wird das ehemalige Jugendparlamentsmitglied Jana Runge fragen, ob sie ebenfalls zur Sitzung kommt, da sie den Antrag maßgeblich mitgestaltet hat.

### **3.7 Ideenspeicher**

Der Ideenspeicher enthält derzeit die folgenden Punkte:

- Graffitiwand an der Skateanlage
- Open Air-Party im Sommer
- Taschengeldbörse
- Fußballkäfig Klostergrund

Neu aufgenommen wird der Punkt Schutzhütte an der Skateanlage.

Die Punkte Open Air-Party im Sommer und Taschengeldbörse sollen auf der nächsten Tagesordnung beraten werden. Conrad Schaper wird bezüglich Open Air-Party Kontakt mit Martin Dankert aufnehmen.

## **4. Mitteilungen und Berichte aus den Gremien**

### **4.1 Ausschuss für Feuerschutz und öffentliche Ordnung, Mobilität und Digitales vom 22.03.2017**

Christoph Knoke berichtet, Joana Zander an der Sitzung teilgenommen hat. Als Mentorinnen und Mentoren stehen bis jetzt Reinhard Wiens (SPD) und Barbara Krüger (Grüne) fest. Die übrigen Fraktionen benennen diese später.

### **4.2 Ausschuss für Bau, Planung und Umwelt vom 30.03.2017**

Ergänzend zu TOP 3.7 berichtet Mara Kempken, dass auch über das Dorfgemeinschaftshaus Bredenbeck und den Neubau von Mehrfamilienhäusern in

Bredenbeck gesprochen wurde.

#### **4.3 Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft, Tourismus und Kultur vom 03.04.2017**

Syara von Arnim berichtet dass über einen Förderantrag der Bastlergemeinschaft der Wasserräder gesprochen wurde. Außerdem standen die Jahresabschlüsse der Haushaltjahre 2011bis 2015 auf der Tagesordnung.

#### **5. Verschiedenes**

Aktuell ist die Anreise mit der Bahn für den Vormittag des 02.10.2017 geplant. Abends wird ein Abendessen mit Gesine Meißner stattfinden. Die Unterbringung findet in Mehrbettzimmern im Hotel statt. Für den Vormittag des 03.10.2017 ist der Besuch des Europaparlaments geplant. Anschließend erfolgt die Rückfahrt.

Wie auch beim Klausurwochenende wird es einen Anmeldebrief geben, der den Jugendparlamentsmitgliedern in den nächsten Tagen zugeht.

##### *iPad-Hüllen*

Die Beschaffung der iPad-Hüllen wird von der Verwaltung noch geprüft.

##### *SD.Net*

Die Umsetzbarkeit der Auflistung der JuPa-Vertreter/-innen in den Ratsgremien wird von der Verwaltung noch geprüft.

#### **6. Bürger/-innenfragestunde**

Es werden keine Anfragen gestellt.

#### **7. Beratung über die Tagesordnung der Sitzung 5/2017**

Es werden die Tagesordnungspunkte Skateanlage: Namensfindung, verlängerte Öffnungszeiten des Jugendhauses, Infoabend zum Thema Cannabis, Bolzevent: Terminfindung, Zusammenarbeit mit der SV der SSGS, Spielplatz Argestorf: Stand der Dinge, Open Air-Party im Sommer, Taschengeldbörse und Ideenspeicher festgelegt.

#### **8. Schließung der Sitzung**

Rebekka Theis schließt die Sitzung um 20:16 Uhr.

Im Anschluss findet ein nicht-öffentlicher Teil zur Verwendung von Mitteln aus Kasse des Jugendparlaments statt, der nicht protokolliert wird.

Niederschrift:

Seite - 5 -

**Protokollführer:**

Christoph Knoke

**Erstellt am:** 10.04.2017